

Le Courrier du Loiret, 16 juin 2016

Mobilisation

« Touraine, Valls, Hollande, réveillez-vous »

Entrent 300 personnes sont venues, vendredi 10 juin, manifester leur soutien à la maternité après la décision pour l'agence régionale de santé de suspendre les accouchements.

Il s'est tenu le matin, après le communiqué alarmant de l'Agence régionale de santé (ARS) de l'interdiction, à l'initiative de l'association A. Pithiviers, l'hôpital s'est vu, a été impossible.

« Nous sommes scandalisés et très en colère »

Le samedi 11 juin, vendredi 12 juin, 300 personnes - manifestantes et journalistes - sont venues déposer leur colère sous les fenêtres de la maternité dans la suspension venant d'être annoncée.

La tristesse et la gravité se lisent sur les visages comme dans les discours qui résonnent comme un marteau sur la tête de la ministre de la Santé, Marisol

touraine, leur dernier recours. « Nous sommes scandalisés et très en colère. Ne laissez pas voter l'ARS nous enterrer parce que notre cause est juste », a déclaré l'un des participants de la manifestation.

Plusieurs membres de l'équipe de la maternité ont apporté leurs témoignages.

« Une nuit de veille devant la maternité »

De son côté, l'association A. Pithiviers, l'hôpital s'est vu, a été impossible. Elle appelle les Pithiviers à venir partager une nuit de veillée et pour tous ceux que l'ARS abandonne les mères et les bébés vers les bras de la maternité. Elle fait aussi appel aux volontaires pour accompagner une délégation, venue plaider la cause de la maternité à l'ARS, vendredi 17 juin. Ils sont partis depuis l'hôpital à 5 h 15.

Une nuit de veille devant la maternité

De son côté, l'association A. Pithiviers, l'hôpital s'est vu, a été impossible. Elle appelle les Pithiviers à venir partager une nuit de veillée et pour tous ceux que l'ARS abandonne les mères et les bébés vers les bras de la maternité. Elle fait aussi appel aux volontaires pour accompagner une délégation, venue plaider la cause de la maternité à l'ARS, vendredi 17 juin. Ils sont partis depuis l'hôpital à 5 h 15.

Une nuit de veille devant la maternité

De son côté, l'association A. Pithiviers, l'hôpital s'est vu, a été impossible. Elle appelle les Pithiviers à venir partager une nuit de veillée et pour tous ceux que l'ARS abandonne les mères et les bébés vers les bras de la maternité. Elle fait aussi appel aux volontaires pour accompagner une délégation, venue plaider la cause de la maternité à l'ARS, vendredi 17 juin. Ils sont partis depuis l'hôpital à 5 h 15.